



Championnats d'Île-de-France de Cross-Country 1/2 finale des Championnats de France

Ce week-end se déroulait les championnats d'IDF de Cross dans le magnifique parc du château de Chessy.

Nous avons quelques représentants du Club qui ont porté avec fierté les couleurs du Club.

Ils obtiennent de très bons résultats.

Le samedi, nos benjamines

Noémie et Julie

avait bien lancé le weekend de courses. En effet, sélectionnées par le Comité des Yvelines pour leurs performances lors des Championnats des Yvelines mi-janvier, elles ont pu représenter le département lors des Championnats d'Île-de-France. En finissant respectivement 66ème et 77ème (sur 106), en 10'35 et 10'44 sur ce parcours de 2280m, elles ont contribué à la victoire du département sur ce match interdépartemental. Un grand BRAVO !

